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   2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1623 回・本年度第 8 回  例会日 2019 年 9 月 4 日 会場 天童ホテル  

司会 /緑 英樹  ソング /君が代  タクト /永山 和敏      

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

9 月に入り大変涼しく感じられます。昨夜は寝心地が良い夜でした。 

8月31日(土)会員増強・危機管理セミナーが天童ホテルで行われました。 

私と半澤幹事、斎藤会長エレクト、水戸部米山委員長と 4名で勉強して参

りました。 

会員増強セミナーでは、パネルディスカッションが行われ、司会進行は

2800 地区会員増強委員長で当クラブの新関弥一郎パストガバナーが詳しく説明をされ、私達皆さ

んにとっても解りやすくお話をしてくださいました。 

また、パネリストは 4名で、赤塚 2800 地区社会奉仕委員長が、会長時代の会員増強についてお話

して下さいました。 

会員増強は全会員で努めることなど、今までの経験などをお話しして下さいました。話も上手く

少しオーバーに話していたようです。 

危機管理セミナーでは、高槻西ロータリークラブの近藤眞道さんのお話で、あなたは大丈夫です

か？それもセクハラですよ！と、STOP セクハラのお話を楽しく聞いて参りました。 

今年の大久保年度は、「手に手つないで」は行わないとのことで、皆さんセクハラには十分注意を

してくださいヨ！！ 

本日、米山奨学生のリンちゃんが来ております。後でちょっとお話して下さるようです。 

また、本日の卓話は寒河江市交換留学親善大使の佐藤眞綸さんにフランス留学にたいして一

番困ったこと、又楽しかったことのお話を楽しみにしています。 

 

 米山奨学金の授与式 ノム・リンさんのあいさつ 8/9 日で 20 歳になりました。ボン村山

さんでケ－キを作らさせていただきました。奨学金のおかげで健康的な生活ができて

います。勉強のほうでも頑張りますので宜しくお願いします 

監事報告 半沢清彦 監事 

1 国際ロ－タリ－２８００地区大会実行委員会より案内がきています 

10 月 19 日(土)、20 日(日)山形市において開催されます。多くの参加をお願いします 

 

委員会報告 志田泰久 親睦スマイル委員長 

9/11 南部公民館で行われる移動例会 100 万＄例会の開始時間を 12：00 からに変更します 

 

本日の卓和 担当 野川昌弘 青少年委員会委員長  

寒河江 RC の交換留学生の佐藤眞綸さんの紹介。どうぞ和らかな雰囲気で聞いてください、東海山形高

等学校 3 年生で 2008 年生まれの 19 歳です。学校ではソフトボウルクラブで投手をしています。交換留学

生で 1 年間フランスへ行かれました。 

 

交換留学生の佐藤眞綸さん 
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交換留学生によるフランス留学の体験談 

 最初の 3 か月（3 か月ルールを体験して。半年を過ぎての気持ち・最後の 3 カ月。これからどうするか。 

謝辞 斉藤幸雄君 

 

今月の誕生日を迎えられた会員の紹介   

 原田正夫君 S35.9.6    斉藤栄一君 S24.9.23    分銅昭夫君  S19.9.4    

出席報告  会員 54 名  出席 38 名  出席率 84.44％  前回 93.38％に修正 

 

スマイル 多くのスマイル有難うございます  石沢 聡君 

赤塚宏美 めまいがするので鞍掛医院で点滴を受けてきました 

赤塚宏美 会員増強セミナ－で天童東クラブの自慢話をしてまいりました 

赤塚宏美 先日古瀬会長より 2 回もつずけて休んでと心配をしている様子、気に留めてくれて有難うございます 

分銅昭夫 今日で 3/4 世紀生きました、ひげがかっこよくなりましたと褒められました 

村山光男 村山あさ子さんの 9/13 誕生日を祝して 

高橋繁夫 交換留学生と米山奨学生の皆さん有難う御座います 

斉藤栄一 古希になりました 

鞍賭彰秀 企業創立記念日 昭和 41 年 45 年目になりました 

山口孝  9/16 あと１年で金婚式です がんばります 

原田正夫 9/6 で 59 才になります、60 の定年まで後 1 年あまり早いものです！！頑張ります 

古瀬正勝 会員誕生日 9/24 で 75 才 交換留学生親善大使佐藤真綸さん、米山のリンさんご苦労様でした 

 

 


